

EL NOTICIERO

Diario de la mañana

AÑO IV

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, MARTES 20 DE JUNIO DE 1965

NUMERO 915

Los que sufren de ASMA, TISIS incipiente, TOS, CATARROS crónicos, bronquitis y toda afección del aparato broncopulmonal, se curan con el "TABONUCOL PECTORATOL". El "Tabonucol-Pectoratol" cura un resfriado en un día, la Compañía devuelve el dinero en los casos que no dé resultado. — JUNIO 6 Im. THE TABONUCOL CO., LITD, NEW-YORK Y MEXICO

JARDINERIA BELLEVISTA

FRENTE AL EX - HIPODROMO

En ella se encuentra de venta una gran variedad de flores y plantas de muchas clases. Se hace toda clase de trabajos artísticos como signer coronas y ramilletes para novias, bautizos y bailes. Se encarga del adorno de casa para toda clase de fiestas y también de hacer jardines. Precios convencionales. Los órdenes se reciben en la misma jardinería ó en la oficina del Mercado, calle 6a., Norte, número 44. Junio 17. 2m.

A BOSTON !!

LINEA DE VAPORES DE LA UNITED FRUIT Co.

Servicio semanal entre Limón y Boston. Los vapores de construcción moderna: LIMON, SAN JOSE y SPARTA, ofrecen grandes comodidades a sus pasajeros por su buen servicio y rapidez, pues no gastan más que siete días y horas en hacer la travesía. Su capacidad es de más de tres mil toneladas. Pasaje de primera a Boston, 75 pesos oro americano. Pasaje de ida y vuelta a Boston, 125 pesos oro americano—United Fruit Co., Costa Rica División. R. J. SCHWEPPE, Administrador. Limón, Costa Rica, Junio 17 de 1965. 3 m.

El Almacén 'La Alhambra'

SOMBREROS DE PALMA

Acaban de llegar al ALMACEN "LA ALHAMBRA" de E. PAGÉS y C^o. Los hay de todas clases y tamaños para niños y para hombres, y se venden a precios reducidos.

T. ASSMANN & CO.

— AZUCAR DE GUILLERMO NIEHAUS —

Hay siempre en depósito partidas frescas del afamado azúcar de Niehaus, el que más rendimiento da.—Abril 29 de 1965.

Cuarentena en Nueva Orleans

Se hace saber a todas aquellas personas que deseen ir a Nueva Orleans, que según acuerdo del Cuerpo de Sanidad de ese mismo lugar, todo pasajero debe proveerse de un certificado firmado por el señor Cónsul de los Estados Unidos en San José, y por don Mariano Guardia a nombre de esta Compañía, en que conste que ha permanecido en esta ciudad ó en lugares vecinos a la misma, CINCO DIAS COMPLETOS.—San José, mayo 6 de 1965.—p. P. United Fruit Co., Costa Rica División, R. J. SCHWEPPE, Administrador.

Dos potreros en Tres Ríos

Bien situados y muy empastados y con buenas aguas, alquiló a precios reducidos. Doy informe en Tres Ríos y los sábados en casa de don Francisco Ceralta en San José. FELIX ABARCA. 9 Junio 10 v

De Limón

La Barbería LA DEGENCIA propiedad de don Federico Carrasquilla y que estaba situada en los bajos de la casa de don Antonio Ramos, ha sido trasladada al cuarto n.º 3 del Gran Hotel de esta ciudad, donde espera a sus favorecedores desde el cinco del corriente en adelante. 31 de Mayo. 1m.

ARIETES

RIFE HYDRAULIC ENGINE MFG. Co.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA.

MIGUEL MACAYA Y COMPAÑIA

Con quienes deben entenderse, directamente, los que deseen esta clase de Arietes: MIGUEL MACAYA Y C^o. NUEVA FERRETERIA Junio 4. 1m.

Vendo Mi casa de habitación por mucho menos de su costo, ó la alquilo por largo tiempo. Vendo también todo el mobiliario, inclusive un piano marca Seiler, completamente nuevo.—W. DE LA GUARDIA. Mayo 31. 1m.

El Noticiero

DIRECTOR,

Leonidas Briccño

REDACTORES,

Leonidas Briccño, Segundo Ispizua

ADMINISTRADOR,

J. Manuel Vega

OFICINA DE REDACCION Y ADMINISTRACION,

70 avda al Este de la Oficina Telefónica.

Avenida 3ª, Costa

APARTADO 109 Teléfono N.º 96

Oficial

Se nombra Cónsul de Costa Rica, en Palma de Mayores, España, a don Antonio Roselló Carador.

Se le concede el "pase al título de doctor en Medicina y Cirugía, expedido á favor de don Salvador Rodríguez, por la Facultad del Salvador.

Se crea la plaza de profesora supernumeraria y primera inspectora del Colegio de Señoritas y se nombra para que desempeñe el puesto á la señorita Mercedes Montalvo.

Se le acepta á la señorita Celis Carrillo la renuncia de maestra de la Escuela Modelo, dependiente de la Normal de señoritas.

Se acuerda que don Juan María Murillo, jefe de la sección histórica de los Archivos nacionales, pase á servir la jefatura de la sección jurídica de la misma oficina, vacante por renuncia de don José Monturiol; y se promueve á don Rafael Meza, primer auxiliar de la sección administrativa, al puesto desempeñado por el señor Murillo.

Documentos parlamentarios

Edificio escolar de San José Norte de Atenas

La Junta de Educación de ese distrito escolar, compuesta de los señores José López, Juan R. Araya y Ramón Alvarado, ha presentado al Congreso la siguiente solicitud:

El distrito de San José, uno de los más importantes de este cantón, hasta hace dos años no tenía más que un edificio escolar en el extremo Sur, razón por la que varios vecinos del extremo Norte, con motivo de la enorme distancia que tenían que recorrer los alumnos de ambos sexos para asistir á la escuela, con peligro inminente debido á los ríos que hay que atravesar durante el invierno en que éstos salen de madre, solicitaron la creación de una Junta de Educación, solicitud que se resolvió de conformidad.

Apenas organizada ésta, procedió á levantar un detalle por la suma de ₡ 1,002 00 para construir la casa que debía servir por escuela.

El entusiasmo que se despertó en los vecinos por el nombramiento de la Junta, hizo que muchos de éstos se gravaran voluntariamente con sumas superiores á las que se necesitaban, las cuales son hoy increíbles por ser gente paupérrima.

Habiéndose comenzado la edificación con los pocos fondos recaudados, éstos se agotaron y entonces la Junta con el plausible fin de abrir cuan to antes las puertas de la escuela á tanto niños como recibir el pago de la instrucción, tuvo que pasar por la pena de negociar un empréstito de ₡ 234 00, por los cuales está la Junta pagando intereses, con cuyo empréstito pudo pensarse al servicio, si bien de un modo provisional.

Esta Junta no tiene ni tendrá por mucho tiempo entrada de ninguna clase, por lo que respectivamente nos permitimos solicitar un auxilio de ₡ 600 00, á fin de darle término á dicha construcción y cubrir el crédito que pesa sobre el vecindario.

Las negociaciones de paz

Petersburgo, 17.—Los diplomáticos consideran muy mejoradas las probabilidades de paz. Asegura Lamardorf que el gobierno permanecerá firme en su propósito de discutir las negociaciones, sin fijarse en lo que hagan ó digan los generales.

Londres, 17.—Dice el corresponsal del "Times" en Petersburgo que probablemente serán plenipotenciarios rusos, el profesor Martens, de la universidad de Petersburgo, y el jurista-consul Meldorf. El armisticio se arreglará una vez que se renuncian los plenipotenciarios.

Washington, 17.—El Japón esperará dos plenipotenciarios y tendrá un tercero si fuere necesario. El Presidente Roosevelt tiene aviso de que se está considerando el nombramiento de Ito, Komura y Yamagata.

El Japón pedirá dentro de poco la suma de \$ 500,000,000.

Casini y Takahira negociarán la suspensión de hostilidades.

La siguiente es la respuesta del Japón

respecto á las negociaciones de paz: "A las sugerencias del Presidente de los Estados Unidos, incorporadas en la nota que el ministro de los Estados Unidos entregó al ministro de Relaciones Exteriores, el Gobierno Imperial le ha prestado la seria atención que tan importantes documentos merecen. Deseario, en interés del mundo y del Japón, el restablecimiento de la paz, el Gobierno Imperial, obediente á las sugerencias del Presidente, nombrará plenipotenciarios del Japón, para reunirse con los de Rusia, en el lugar y en la fecha que se acordará por convenio mutuo, con el propósito de arreglar las condiciones de paz, directas y exclusivamente entre los dos beligerantes".

Francia y Alemania

Delicada situación diplomática.

Entran en la danza Inglaterra y Marruecos

París, 17.—Asegura la prensa nacionalista que recientemente se celebró entre Francia y Gran Bretaña un tratado de alianza defensiva y ofensivo, cuyos términos son secretos. Los diarios protestan de ello, porque el asunto no fué consultado al Parlamento. Dicen que la actitud amenazante del Kaiser se debe al descubrimiento que hizo de dicha alianza.

Continúan las conferencias entre Rouvier y Rodolín. Ha mejorado un poco la situación respecto al asunto Marruecos

Londres, 17. Dice el corresponsal del Telegraph: París.

"Lo que sostiene la inquietud es el hecho de que Alemania no se muestra más conciliadora. Es evidente que trata de ejercer toda su influencia sobre Francia. A Alemania nunca le ha agradado la buena inteligencia que ha existido entre Francia e Inglaterra. Su objeto es asustar un golpe á esa amistad y si es posible hacer que Francia deje de ser amiga de Inglaterra.

Ha llegado la hora de hablar claro y con este fin se está haciendo presión sobre Francia. Marruecos no es sino un pretexto. Si Francia hiciera toda concesión respecto á Marruecos, ni Alemania ni Austria exigirían garantías que está herido al extremo de exigir garantías respecto al carácter específico del convenio anglo-francés, pero esto no es cierto. Lo positivo es que se está haciendo muy desagradable y su actitud es causa de mucha inquietud.

Fez, 17.—El ministro británico Lowther ha protestado ante el gobierno Marroquí por el asesinato de Mr. Milden, súbdito británico y vicecónsul de Austria.

París, 17.—Aunque tienen mejor faz las negociaciones entre Rouvier y Rodolín, ha pasado el peligro de las complicaciones.

Con mucha reserva, el ejército y armada franceses, se están alistando con toda rapidez. Se ha suspendido todo permiso á los soldados y oficiales para ausentarse de sus respectivos regimientos. Todos los jefes que se hallan fuera del país, han recibido orden de regresar inmediatamente.

Fez, 17.—Desde la llegada del ministro británico Lowther, el ministro alemán ha celebrado varias conferencias con el Sultán. Esto se considera como un signo de sus respectivas intenciones.

París, 17.—Indudablemente, es muy grave la tensión diplomática entre Francia y Alemania. La causa principal de la dificultad es que ninguna de las dos partes puede proponer un remedio que sea aceptable. Francia persiste en sostener su posición dominante en Marruecos, sin sujetar sus actos á la revisión é inspección de un congreso internacional, como le propone Alemania.

Por otra parte, Alemania no reconoce el predominio francés en Marruecos, ni el convenio anglo francés, que está basado en el reconocimiento de tal predominio. Así es que Alemania se halla en un conflicto con Francia e Inglaterra.

El nuevo Gobernador de la zona

SU DISCURSO

Panamá, 25 de mayo.—El nuevo Gobernador de la zona americana, Mr. Magoon, que llegó junto con el ingeniero en jefe del canal, Mr. Wallace, tomó hoy posesión de su puesto ante un distinguido concurso en que figuraban el Presidente Amador y su gabinete, don Domingo Obaldía, ministro panameño en Washington, los cuerpos diplomáticos y consulares y otras notabilidades.

Cuando el Gobernador Magoon, después de las presentaciones y otros preliminares de costumbre, hubo prestado el juramento de oficio ante el Jefe de la Zona (antiguo cónsul americano), pronunció el siguiente discurso, trazando á grandes rasgos el programa que había de ser su línea de conducta.

Habló en términos encomiásticos del general Davis, su antecesor, ó hizo felices alusiones al Presidente Amador y á la república panameña. Dijo que la reorganización de la comisión del canal había resultado exitosa, que se le había comunicado al presidente de la república y aumentaría con nuevas facultades derivadas de Washington; que el ingeniero Wallace había completado el plan de organización; que si lo procuró del istmo se le podrían dobles para-

blas y se rebajarán las tarifas. A la vez que se aumentarán las facilidades para embarcar y desembarcar en Colón y Panamá, cuyo beneficio se extenderá á toda la navegación, y en cuanto á higiene, no se perdonará costo ni sacrificio para que la zona fuese saludable.

El gobernador Magoon rindió un alto tributo á España, diciendo que ella fué quien marcó al mundo la senda del progreso, como ahora corresponde á los anglosajones ejecutar lo que España había señalado y deseado.

El discurso del gobernador Magoon causó impresión magnífica en todos los presentes. La oración general lo considera como el hombre justamente adaptado al puesto y espera grandes cosas de su administración y buena voluntad.

Guerra ruso-japonesa

Petersburgo, 17.—Telegramas recibidos de Manchuria no confirman la noticia de que Linévitch se halla rodeado. Es evidente, sin embargo, que los rusos se están retirando de sus posiciones avanzadas á ambas las del ferrocarril. Se teme que tendrán que retirarse hasta el punto Ling. Los informes oficiales de la base de esta creencia. Al mismo tiempo, en el ministerio de la Guerra se expresa confianza en la habilidad de Linévitch para sostenerse.

El corresponsal del "Rus" en el teatro de la guerra, dice que los rumores de paz han causado en el ejército pánico incalculable. Muchos oficiales manifestaron su intención de abandonar sus puestos si se arregla la paz.

Cuartel General de Nogi, 17.—La caballería de Mischenko se halla muy activa por nuestra izquierda, pero no hay señales de otra excursión en contra de nuestro flanco.

Petersburgo, 17.—El Czar ha aceptado la distinción de Avellan y Ajejo, agradeciéndoles sus servicios.

Noticias diversas

Unos cómicos de la legua

Budapest, 17.—Hoy hubo en el pueblo de D. Kéligas, tres muertos y 60 heridos, debido á una pendeñencia entre aldeanos y unos cómicos de la legua. Estos habían creído hacer una representación del cambalismo. Recibieron una gran concurrencia, pero como los cómicos no cumplían con lo ofrecido, la seducción de los aldeanos se tornó amenazante. Viendo esto uno de los cómicos, para dar mayor realismo á la representación, arrojó de un modoizo un pedazo de la nariz de uno de los espectadores. Da aquí la pendeñencia. Por fin la policía logró restablecer el orden. 18 de los heridos se hallan graves.

West Point, 17.—Ingresaron á la academia militar dos jóvenes chinos, un hindú y un egipcio.

París, 17.—Loubet telegrafió al Papa agraciándole la carta autógrafa que le envió con motivo del atentado contra el Rey Alfonso.

El conflicto franco alemán

Continúan los temores de una guerra arrogante actitud de la Gran Bretaña

París, 17.—El Gobierno se halla casi con vencido de la intención de Alemania de provocar una guerra. Se ha dado orden al ministerio de la guerra para hacer todo preparativo con el fin de resistir la agresión. Todos los militares que se hallan ausentes de sus regimientos tienen orden de regresar al día siguiente. Trenes especiales por todo el país, están facilitando estas instrucciones. Rouvier ha adoptado una actitud la más conciliatoria hacia Alemania. Pero cada concesión que hace es motivo para nuevas demandas, al extremo de que ahora el Kaiser, exige la cancelación del convenio anglo-francés, ó que Francia no haga ninguna concesión que sea antagónica con los intereses alemanes. Francia desea sinceramente evitar un conflicto, pero desde el momento en que se llegue á demostrar palpablemente que Alemania trata de un modo deliberado de humillar el orgullo francés, estallará una tempestad incoercible.

Londres, 17.—Comprende muy bien el Gobierno la agresión de parte de Alemania para con la Gran Bretaña y Francia. Lansdowne, ministro de Relaciones Exteriores, desea la paz, pero el resto del gabinete está dispuesto á resistir, con todas las fuerzas del imperio, cualquiera tentativa por parte de Francia de evitar todo aquello que pudiera provocar un conflicto, pero al mismo tiempo que mantuviese una actitud firme ante la agresión alemana. La Gran Bretaña la dado á su vez, independientemente, pasos muy importantes. Se ignoran los promotores de estos, pero se sabe muy bien que la Francia no está sola, China y otras miradas de la armada británica, están caminando á todo vapor para Europa. Esto será tan significativo como lo fué la manifestación de la escuadra volante en contestación á la famosa carta del Kaiser para Kruger, después de la excursión del doctor Jameson. El mayor razón para creer que Francia y Alemania y Alemania alemana, en virtud de una conferencia internacional sobre Marruecos, la Gran Bretaña le pondrá su veto, aunque para hacerlo tuviese que sostenerse sola. Nunca como ahora han deseado más la paz el público y el Gobierno inglés, pero si el Kaiser se atreviese á ir á esta país como está tratando á Francia, la guerra sería cuestión de días.

Londres, 18.—El corresponsal "Express" en París, dice que la situación durante la noche del miércoles se consideraba tan grave que se creía que Francia estaba en las proximidades de un rompimiento y el ministro de la Guerra con todos sus empleados permaneció levantado toda la noche, listo para dar la orden de movilización, si era necesario, la orden de movilización, antes que Francia conteste á la invitación para tomar parte en una conferencia sobre Marruecos, desea saber el programa de dicha

conferencia y los puntos que Alemania desea discutir. Agrega el corresponsal, que el tono conciliatorio adoptado por Rouvier, se toma equivocadamente en Alemania por debilidad. Si no fuese por Lord Lansdowne, Francia hubiera accedido á todas estas demandas. La Gran Bretaña le ha asegurado á la República su apoyo. No es cierto que Inglaterra haya elaborado con Francia una alianza ofensiva y defensiva. El único convenio que existe se refiere á los asuntos de Marruecos. En esta cuestión, la Gran Bretaña ha hecho ya las disputas con Alemania.

Berlin 18.—El corresponsal del Tageblatt, en París, aconseja á Alemania que observe moderación con Francia, en la cuestión de Marruecos, para evitar que se crea entre los franceses la impresión de que se crea está echando bravatas. El corresponsal del Transoche, advierte á Francia que la política alemana en Marruecos, no sufrirá ningún cambio, tenga ó no lugar la conferencia.

—El gobierno, ejército y prensa creen que, militarmente hablando, Alemania ya se muestra en el continente; y siendo así, Francia y toda potencia debería reconocer, que también en la diplomacia, Alemania ha subido al primer lugar, y de consiguiente hay que tratarla como potencia dominante.

París, 18.—Las negociaciones, aunque no se ha suspendido, no progresan.

Dice "El Eco de París": "Alemania pide que Francia convenga simplemente en una conferencia internacional, haciendo de ello punto de honor, para inducir á Francia en un convenio". En un artículo que Zur Linden publica en el Gaulois, discute la posibilidad de una guerra con Alemania. Dice que está seguro de que el ejército francés dará buena cuenta de él mismo, mientras la flota francesa apoyada por la de Inglaterra, destruya irremediablemente, la flota alemana y destruya la marina mercante.

San Petersburgo, 18.—El Ministerio de Relaciones Exteriores anuncia que Rusia no ha hecho ningún convenio relativo á Marruecos. Se expresa la satisfacción, sin embargo, de que si otras potencias se unen en una política, en su favor, Rusia tendría que convenir. Al mismo tiempo se considera que Marruecos está fuera de la esfera de influencia rusa.

Madrid, 18.—Villaverdía anuncia que el gobierno seguirá la política de las demás potencias respecto á Marruecos.

La Compañía de Zarzuela

—SUS CUENTAS—

No se le debe á los artistas

Señor Director de EL NOTICIERO.—Plas. May señor mío: Como Garante de la Empresa Serrano y C^o suplico á Ud. se sirva publicar el estado de cuentas que la compañía, para rectificar lo dicho en el número de hoy de un importante diario, referente á que los artistas contratados por dicha empresa solicitaron del Supremo Gobierno el Teatro Nacional para trabajar por sus cuentas, por no haber sido pagados.

Por él verá Ud. el público, que los informes suministrados al período no son exactos y que lejos de estar la Empresa en descubierto en las dos quincenas transcurridas, desde el 14 de mayo al 14 de junio, tiene un saldo á su favor de \$ 1,904.15, mil novecientos cuatro con once céntimos.

Dándole de antemano las gracias, queda de Ud. atento S. S. E. CUEVAS

ESTADO

de cuentas corrientes con los artistas contratados por la Empresa Serrano y C^o

Del 14 de mayo al 14 de junio de 1905

Sra. CARLOTTA MILLANES EF ^o recibido en la Habana	DEBE	
Id. id. en San José C. R.	1025 00	
Sra. Teresa Millanes (su hermana) EF ^o recibido en la Habana	104 50	
Id. id. en San José C. R.	87 10	
Suma.....	2888 60	
Snelidos á que tienen derecho.....	2259 00	629 60
Don EDUARDO VIGIL y Sra. EF ^o recibidos en la Habana	400 00	
Id. id. en San José C. R.	738 75	
Suma.....	1138 75	
Snelidos á que tienen derecho.....	890 00	248 75
Don JAIMÉ MARBEU, EF ^o recibido en la Habana	400 00	
Id. id. en San José C. R.	533 70	
Suma.....	933 70	
Snelido á que tiene derecho.....	800 00	133 70
Don MIGUEL ROY y Sra. EF ^o recibido en la Habana	200 00	
Id. id. en San José C. R.	250 00	
Suma.....	450 00	
Snelidos á que tienen derecho.....	400 00	50 00
Don Ramón Corretjer, EF ^o recibido en la Habana	80 00	
Id. id. en San José C. R.	263 35	
Suma.....	343 35	
Snelido á que tiene derecho.....	320 00	23 35
Sra. Joaquina Carbonell, EF ^o recibido en la Habana	120 00	

Id. id. en San José C. R.	200 00	
Suma.....	320 00	
Snelido á que tiene derecho.....	240 00	80 00
Sra. Victoria Sánchez, EF ^o recibido en la Habana	80 00	
Id. id. en San José C. R.	133 30	
Suma.....	213 30	
Snelido á que tiene derecho.....	160 00	53 30
Sra. Amparo Rodríguez, EF ^o recibido en la Habana	56 00	
Id. id. en San José C. R.	93 30	
Suma.....	149 30	
Snelido á que tiene derecho.....	112 00	37 30
Sra. Dolores Rodríguez, EF ^o recibido en la Habana	48 00	
Id. id. en San José C. R.	80 00	
Suma.....	128 00	
Snelido á que tiene derecho.....	96 00	32 00
Sra. Nieves Gómez, EF ^o recibido en la Habana	40 00	
Id. id. en San José C. R.	66 70	
Suma.....	106 70	
Snelido á que tiene derecho.....	80 00	26 70
Don Enrique Beltré é hija, EF ^o recibido en la Habana	120 00	
Id. id. en San José C. R.	138 70	
Suma.....	258 70	
Snelido á que tiene derecho.....	160 00	98 70
Don Vicente Briones, EF ^o recibido en la Habana	80 00	
Id. id. en San José C. R.	133 30	
Suma.....	213 30	
Snelido á que tiene derecho.....	160 00	53 30
Don Ramón Oliva, EF ^o recibido en la Habana	80 00	
Id. id. en San José C. R.	133 30	
Suma.....	213 30	
Snelido á que tiene derecho.....	160 00	53 30
Don Antonio Barrera, EF ^o recibido en la Habana	60 00	
Id. id. en San José C. R.	140 00	
Suma.....	200 00	
Snelido á que tiene derecho.....	160 00	40 00
Don Carlos M. García, EF ^o recibido en la Habana	56 00	
Id. id. en San José C. R.	93 30	
Snelido á que tiene derecho.....	112 00	37 30
Don Pedro Rosell, EF ^o recibido en la Habana	45 00	
Id. id. en San José C. R.	75 00	
Suma.....	120 00	
Snelido á que tiene derecho.....	90 00	30 00
Don Román Torres, EF ^o recibido en la Habana	40 00	
Id. id. en San José C. R.	66 70	
Suma.....	106 70	
Snelido á que tiene derecho.....	80 00	26 70
Don A. González (Archivo), EF ^o recibido en la Habana	400 00	
Snelido á que tiene derecho.....	320 00	80 00
Don Darío Recalde y familia (4 más) EF ^o San José Costa Rica	620 00	
Snelido á que tiene derecho (1 quincenas)	600 00	20 00
Don Ramón Igual, EF ^o recibido en San José C. R.	100 00	
Id. id. según listas quincenales.....	100 00	
Suma.....	200 00	
Snelido á que tiene derecho.....	200 00	
Don José Avilés, EF ^o recibido en San José C. R.	100 00	
Id. id. según listas quincenales.....	160 70	
Suma.....	266 00	
Snelido á que tiene derecho.....	200 00	66 00
Señora Guadalupe Pérez, EF ^o recibido en San José Costa Rica	40 00	
Id. id. listas quincenales.....	66 70	
Suma.....	106 70	
Snelido á que tiene derecho.....	80 00	26 70
Don Francisco Quesada, EF ^o listas quincenales.....	150 00	

Snelido á que tiene derecho.....	150 00	
Don Francisco P. Trujillo EF ^o según listas quincenales.....	106 70	
Snelido á que tiene derecho.....	80 00	26 70
Don Nicolás Rebio, EF ^o según listas quincenales.....	75 00	
Snelido á que tiene derecho.....	75 00	00 00
Don Teodoro Domingo, EF ^o recibido según comprobantes.....	180 00	
Snelido á que tiene derecho.....	150 00	30 00
Don Luis Roig, EF ^o recibido según listas quincenales.....	40 00	
Snelido á que tiene derecho.....	40 00	00 00
Sritas. A. é I. Polinares, EF ^o según listas quincenales.....	80 00	
Snelido á que tienen derecho.....	80 00	00 00
Srita. N. Cedeno, EF ^o recibido según listas quincenales.....	40 00	
Snelido á que tiene derecho.....	40 00	00 00
Srita. H. Jiménez, EF ^o recibido según listas quincenales.....	40 00	
Snelido á que tiene derecho.....	40 00	00 00
Don A. Calvo, EF ^o recibido según listas quincenales.....	40 00	
Snelido á que tiene derecho.....	40 00	
Avisador 1 ^o EF ^o según listas quincenales.....	25 00	
Avisador 2 ^o EF ^o según listas quincenales.....	20 00	
Suma.....	45 00	
Snelidos á que tienen derecho.....	45 00	
2 Repartidores, EF ^o según listas quincenales.....	30 00	
Snelidos á que tienen derecho.....	30 00	
Total á favor de la Empresa.....		C\$ 1,904 15
S. E. á O.		
San José, 17 de junio de 1905.		
(F) JOSÉ M ^o FERNÁNDEZ M.		

INTERESES GENERALES

Ya basta

Desde hace días el señor Secretario de Estado, Licenciado don José Astúa Aguilar, viene siendo objeto de repeticiones y apasionados ataques de parte de "Roloff", "Bocari", "Reinaldo" y "Un Justo", quienes al parecer son cuatro distintas personas y un solo autor verdadero.

Este grupito inocente quiere hacer creer al país que el señor Ministro Astúa abusa de su posición oficial en favor de la candidatura del señor González Víquez; que destituye empleados socialistas, fernandistas y unionistas para reemplazarlos con nacionalistas; que tuerce la política de neutralidad del señor presidente de la República y que constituye un peligro en el Gabinete. En una palabra, ese grupito pretende tumbar al señor Ministro y divorciar de la opinión pública y de su jefe.

Qué infantil candor! Qué insensato empeño el de Roloff y su círculo! En primer lugar, el señor Ministro Astúa, en cumplimiento de su deber, no ha mostrado hasta la fecha inclinaciones por partido alguno, ni con estos suyos propios ni con palabras; admitimos la prueba en contrario. En segundo lugar, sus actos oficiales no son sino la expresión de la voluntad presidencial, á la cual tienen que ajustarse y por la cual tienen que ser aprobados, ordenados y garantizados.

Los acuerdos y disposiciones oficiales se toman en Consejo de Gobierno y de ellos todo el Gabinete es solidariamente responsable. Roloff sabe perfectamente que los acuerdos son "rubricados" por el Presidente de la República y "refrendados" por el respectivo Secretario de Estado. Ahora bien ¿podría un Ministro, que es sencillamente un refrendario, torcer la voluntad de un Presidente, cuando el Presidente es el que "acuerda" y "dispone," el que rubrica, el que sanciona conforme á la ley los actos todos del Ejecutivo!

Las destituciones y nombramientos de que tanto se quejan los diarios unionistas, son, pues, la obra del señor Presidente de la República, hombre íntegro é imparcial como sus Secretarios

de Estado y que no se fija en color político para aplicar la ley á cualquiera que la quebrante, pésele á quien le pesare.

El señor Ministro Astúa es, por otra parte, un leal é inteligente colaborador, un fiel intérprete del Jefe del Poder Ejecutivo. Sus conductas, lo repetimos, se informa buena por buena en la conducta del señor Presidente y de lo contrario no sería miembro del Gabinete: sus gratitos adversarios pueden pedir luz sobre este punto á don Bernardo Soto, que ha sido Mandatario de la República y á don Tobias Zúñiga Castro, que ha sido Secretario de Estado en dos ocasiones.

Ya basta, señores Roloff y compañeros de armas. La tarea de ustedes es soberanamente risible. Hagan política con otra cosa y déjense de niñerías instantáneas. ¡Quedan ustedes enterados!—CYRANO.

La paz y la guerra
OTRAS NOTICIAS

Londres, 18.—De fuente fidedigna ha sabido el corresponsal del Daily Telegraph en Tokio que Linevitch y su ejército están completamente envueltos. Los japoneses ejecutaron un movimiento flanqueador de cien millas de circunferencia estrechando poco á poco el orden y evolucionando con más movilidad que en Mukden.

Agrega el corresponsal que el jefe ruso perderá la más importante batalla de la guerra. Los rusos acumularon enormes cantidades de provisiones de cañón y boca en Gunteling de donde despaechan fuerzas en todas direcciones.

Se ha construido un ferrocarril de vía Angosta, al Norte, para facilitar la retirada. Parece que Linevitch está aturdido con la estrategia japonesa. Tiene la idea de que Kuropatkin salía siempre derrotado porque nunca se proveyó de lugar satisfactorio para impedir la retirada. Así es que está construyendo obras permanentes á lo largo del río Lungari.

Paso de Gunzhu, 18.— Aunque todo está quieto y aunque los japoneses se retiran algo por el Oeste, se dice que tienden sus líneas lentamente al Oeste. No hay sin embargo, indicios de una batalla campal.

Londres, 18.— Un ruso que tiene estrechas relaciones con el movimiento revolucionario, dice que el gobierno teme el regreso de los prisioneros que se hallan detenidos en el Japón, porque reciben constantemente auxilios de las sociedades de Nueva York, Londres y Berlín, literatura revolucionaria en que se compara los Gobiernos libres con la patria.

Témese que cada prisionero que resere, tenga tendencias revolucionarias.

Londres, 17.—El corresponsal del Times, en San Petersburgo, dice que Treppoff pronto renunciará el puesto de Gobernador de San Petersburgo, dejando en su lugar al General Kleigels. Treppoff se ocupa en organizar un inmenso bureau de policía en que está abarcado todo el Imperio.

Londres, 18.—El Gobierno inglés ha hecho enérgicas representaciones al Gobierno de San Petersburgo, relativas al hundimiento de buques mercantes de e tados neutrales. Se hace referencia especial al caso del vapor inglés "Saint-kilda" hundido por el crucero ruso "Dniepper".

Paris, 18.—El corresponsal de Le Journal en Tokio, dice que los japoneses no tienen fe sincera en las expresiones pacíficas de Rusia. El Kakemon, órgano semi oficial, dice: "Lo único que nos queda que hacer es continuar la guerra sin titubear". El corresponsal del Petit Parisien, en San Petersburgo, dice que Rusia hizo que se propusiera al Japón un armisticio, pero éste no acepta hasta que las negociaciones hayan tenido resultados tangibles. Así es que se ha dado orden á Linevitch, de hacer frente á Oyama á todo trance.

San Petersburgo, 18.—Corresponsales de la prensa rusa, están telegrafian-do largos despachos que contienen entrevistas celebradas con los diferentes generales en que estos expresan con muchos detalles la ventajosa posición que ocupan los rusos y la necesidad que tiene el Japón de arreglar la paz como único medio de evitar una derrota abrupta.

Washington, 18.— En reunión del Gabinete que se verificó ayer, se dijo

que hay poca probabilidad de la reunión de los plenipotenciarios de paz hasta el mes de Setiembre.

Alemania, Francia y Estados Unidos, ejercen aún toda su influencia para que el Japón no insista en condiciones humillantes a orgullo ruso y demasiosas para sus recursos financieros.

Sábese que el Japón exigirá una indemnización en efectivo. Se ha dado aviso de que Delidoff será uno de los plenipotenciarios rusos. El Japón nombrará jefe de comisión al Marqués de Ito. No es probable que sean realizados los esfuerzos de suspensión del derramamiento de sangre. Roosevelt ha sabido que el Japón se opone á un armisticio todavía.

Cuartel General ruso, 18.—De buena tinta se sabe que están entabladas negociaciones para arreglar un armisticio. Saigón, 18.—Hoy llegó á la altura de este puerto, el crucero auxiliar ruso Koudan. Pidió el suficiente carbón para llegar al puerto más próximo. Se está considerando la solicitud. El Koudan era antes el Augusta de la empresa Hamburguesa Americana. Lleva un aparato inalambrico y 16 cañones de pequeño calibre.

Salónica, 18.—Ochenta macedonios al mando de Bontcheff, fueron completamente exterminados por turcos cerca de Pulanta. El combate duró 7 horas. Los turcos tuvieron nueve muertos incluyendo dos oficiales y 11 heridos.

Temores

Londres, 18.—Témase que algún crucero auxiliar ruso haya hundido el vapor inglés Ykhoma, procedente de Singapore con destino á Yokohama y que ha excedido en ocho días la fecha de su llegada. Su cargamento era de arroz.

Por curiosos

Londres, 18.— El corresponsal del Telegraph en Tokio avisa que cinco coreanos examinaban un torpedero arrojado á la costa por las olas, cuando el torpedero estalló haciendo añicos á los cinco.

Congreso
Constitucional
SESION DE JUNIO 19

Se abre á la hora de costumbre y la preside el señor Tinoco.

Indicaciones

El señor Villalobos pide que se traiga á la Mesa la solicitud de los vecinos de San Isidro de Heredia pidiendo que se erija aquel distrito en cantón. El señor Martin, miembro de la comisión á la que pasó el asunto, ofrece presentr en la sesión inmediata, el informe respectivo.

La P. esidencia excita á las comisiones á que cuanto antes despaechen los asuntos que tienen entre manos

Orden del dia

Se aprueba la forma de los decretos números 21 y 22, el primero autorizando á la municipalidad de Pontarenas para contratar un empréstito de 20 mil colones; y el segundo destinando 5-000 mil colones para un camino entre la villa de Las Cañas, el barrio del Zapote y otros de Guatusos.

Se aprueba el dictamen favorable otorgando un auxilio á la Junta de Educación de Capelladas, de la provincia de Cartago, para escuela.

Pasaron en segundo debate los siguientes proyectos:

De la comisión de Legislación sobre la ley de Elecciones.

De la comisión de Fomento para conceder un auxilio de diez mil colones á las municipalidades y Juntas de Educación de Barba y Santo Domingo, de la provincia de Heredia, para habilitar terrenos de su pertenencia:

Otro de la comisión de Hacienda para auxiliar á la municipalidad de Desamparados con la cantidad de 2,500, para la construcción de un puente sobre el río Jorco.

Otro de la comisión de Instrucción Pública en la proposición de los diputados Paerrom, Guido y Alipzar, para que se conceda un auxilio de 15,000 colones á la Junta de Educación de Pontarenas; y de seis mil colones, á las de los distritos de Santa Cruz de Guanaacoste, Naranjo y Atenas, de la provincia de Alajuela.

—Pasaron en tercer debate los siguientes proyectos:

De la comisión de Hacienda concediendo un auxilio de \$ 6,000 á la Municipalidad de Aserrá para construir un camino de herradura.

—Otro referente á que se conceda á las Juntas de Caridad de Atenas y Naranjo, la gracia que otorga la ley n.º 13 de 13 de junio de 1902, á los cantones de San Ramón, Grecia, Santa Cruz, etc. El agregado, favoreciendo al cantón del Naranjo, se hizo á moción del diputado Camacho.

—En el proyecto de don Carlos Volio Tinoco, pidiendo privilegio para implantar la industria de cleomargarita y estearina, se aprobó en tercera el primer artículo, con la modificación introducida por el señor González Viquez, de que el privilegio sea exclusivo, por ocho años. Puesto en debate el artículo segundo, le hizo una modificación el diputado Jiménez (Ricardo); y por moción del mismo señor, se aplazó la resolución para la sesión siguiente.

—Por moción del diputado Sandoval se aplazó el debate sobre el dictamen desfavorable á la proposición del diputado Pérez Zeledón, para distribuir el exceso de los derechos de aduana establecidos sobre ciertos artículos de primera necesidad, por la ley de 6 de junio de 1902.

—Por resultar empate en la votación del dictamen favorable en la solicitud de pensión de Elena y Ester Cardona Valverde, se ordena pase la solicitud á una nueva comisión.

—Se promueve largo debate sobre el informe de la mayoría, favorable á la solicitud de pensión de las hijas del coronel don Mateo Molina y se rechaza el informe, por 17 votos contra 11, y se a prueba el dictamen desfavorable de la minoría, suscrito por el diputado Castro Quesada por 17 votos contra 12.

—Se pone en discusión detallada el artículo único del proyecto aprobando el decreto de la Comisión Permanente por el que se facultaba al Ejecutivo para la libre introducción de maíz y frijoles. El diputado Jiménez (Ricardo) propone una modificación, por cuyo motivo se aplaza la resolución del asunto. Termina la sesión á las 4.40 p. m.

Un remedio
para cada enfermedad
LA MUERTE SOLO POR LA VEJEZ
Ó POR ACCIDENTE



Dice el Homeopata doctor Lobb, que toda dolencia orgánica es una voz que habla claramente, pidiendo los remedios que requiere la naturaleza. Cuando la ciencia ha podido interpretar ese lenguaje, se prepararán específicos para todas las enfermedades. Cree que existe y se descubrirá una medicina para cada padecimiento, y que sólo debería morirse por vejez ó por accidente.

El remedio del doctor Lobb para la dispepsia, regulariza, sana y vigoriza los estómagos debilitados por excesos ó descuidos ó cuando las membranas han sido perjudicadas por medicinas dañosas. Cura la indigestión, las acedías, pesadez del estómago, mal gusto, aliento desagradable, inflamación y todas las afecciones del estómago. Precio: 75 céntimos.

El remedio del doctor Lobb para el hígado, cura radicalmente todos las enfermedades del hígado. Precio: 75 cént.

El unguento del doctor Lobb para las almorranas cura la picazón, la ardientia y el dolor penoso que causan las hemorroides de sangre, ciegas, protuberantes ó internas, las grietas, ulceraciones, etc. Precio: un colón.

El jabón de romero del doctor Lobb, desde un perfume más rico que el de las Lilas y Madreselvas, produce una

blanquísima, suave y abundante espuma, es el más agradable que se conoce. Preparado de sólo los vi tudes sanitativas del romero, refinados aceites vegetales y aromas delicados. Cara positiva frente los barros, las espinitas, las erupciones cutáneas, le eczeim, la caspa y las escaldaduras de los niños, conserva, afina y adosada el cabello. Precio: 75 céntimos.

Consultas por correo pueden hacerse al señor doctor H. W. Lobb, n.º 329 15 th. Street, Filadelfia, Pa. U. S. A.

Quien recetará absolutamente gratis. Pídase el Manual del doctor Lobb [libre de gasto], valiosísimo en el hogar.

Agentes generales para Costa Rica, señores Hermann y Zeledón, Botica Francesa, San José.

Depósitos en las principales Farmacias y Droguerías en la República y en todo el mundo.

AVISOS DEL DIA

HOUSE TO LET 6th Avenue E.—Situatod 100 varas east from Central Park and 50 varas towards the east. Rent \$125.00 a month. Healthy and with every comfort. Full accommodation for any family. Oil painted with beautiful decorations. Containing 1 parlor; 5 bed-rooms; 1 dining-room; 1 kitchen and 2 rooms for servants. There is a garden surrounded by corridors. Entrance for carriages. With complete electric light installation and bath. Further particulars at the "Almámore de Robert Hermanos". San José, junio 20 de 1905.

CRONICA

Paseo

Ayer tuvieron un paseo y almuerzo en San Antonio de Belén los maestros de la Escuela Superior de varones de esta ciudad. Habo mucha alegría y animación.

Robo

Don Carlos Bonilla fué víctima de un robo. Un atrevido ladrón le escamoteó un reloj con un correspondiente leontina. La alhaja fué encontrada en poder del autor del delito, quien se encuentra preso.

Lesionado

Antier noche fué lesionado un individuo llamado Carlos Lizano Loria por Antonio Mejías. La herida no presenta seriedad. El hecho fué motivado por asunto celos.

Sorprendido

Antier noche fué sorprendido un ladrón en el momento en que intentaba introducirse en la casa de don Manuel Antonio Bejarano. El amigo de lo ajeno puso pies en polvorosa.

Otros robos

Unos ladrones penetraron en el cuarto de don Pedro Nolasco Gutiérrez y le robaron una cantidad considerable de buenos libros.

—Don León Zeledón captará ayer á un ladrón que había robado algunas alhajas, las que tenía enterradas en un solar de las proximidades de la casa que habitaba este amigo de lo ajeno.

—A la señorita Mariana Orozco le robaron una carterita de plata que contenía \$ 28 en efectivo.

—A don Angel María Castro una máquina eléctrica que valía \$ 40.00.

Dirección

Nos informan que el Licenciado don Mauro Fernández, volverá á su despacho de la administración del Banco de Costa Rica, en estos días. Ya se encuentra restablecido.

Compañía

Según parece, la compañía de zarzuela que actuaba en el Nacional se ha vuelto á reorganizar y dará algunas funciones.

Desesperación

Antier en la mañana desapareció del hogar doméstico el menor Rosendo García, de cuatro años de edad. Sus padres lo buscan. Lo mismo hace la policía. La desesperación de la madre del pequeño es tal, que está como loca.

Afortunados

Con un quinto del premio mayor, ó sea con \$ 1,000 salieron premiadas en la última lotería del asilo Chapín las personas siguientes: Pedro Arguedas, Andrés Vargas, Rafael Quirós Quesada y Ricardo Vázquez.

Inauguración

Se dice que el día 1.º del entrante mes de julio tendrá lugar la inauguración de los baños públicos.

Personales

Se encuentra enferma de cuidado, la señora madre de don Domingo Montecino Pacheco.

—El licenciado don Marian Alvarez Melgr tiene un niño enfermo.

—Don Luis Fernández G. regresará mañana á Puerto Limón.

—Don José María Callejas se encuentra ya completamente restablecido.

"El Iris" "El Iris"

— FRENTE A LA BOTICA AMERICANA —

Acaba de recibir:

EL FAMOSO CALZADO AMERICANO PARA SEÑORAS Y NIOS

Flores, Plumas, Pasamería para adornar sombreros. Velos para la cara, Punto y Velillo de seda, varios colores, Alambre forrado en seda para sombreros. E VELAZQUEZ San Jo-é, 6 1m.

AVISOS ECONOMICOS

Pongo en conocimiento del público que he abierto de nuevo la antigua Tintorería Italiana fundada en el año 1884. Situada en la calle 18 Sur, Casa n.º 272 frente a La Tempestad. Donde me comprometo conforme a los últimos adelantos en el arte a dejar satisfechos a las personas que se sirvan favorecerme con sus órdenes. También ofrezco componer y forrar paraguas y sombrillas a precio sin competencia. Domingo Falamischá Febrero 16 6m.

Se vende en magníficas condiciones para el comprador un terreno en la Sabana a 50 varas del Tranvía. Para pormenores entenderse con Federico Tristán: Plaza Dolorosa Junio 9.

Se vende un Hotel en uno de los mejores puntos del Mercado, se da muy barato. Para informes en el hotel "Argentina". San José 20 de Junio, 10 v.

Ofertadero; tengo para vender, almacigo del famoso café "Maragotifé" que tan buenos precios alcanza en los mercados europeos. Acudid, porque queda poco.—Gabriel Coronado. Mayo 20 1m.

Quien necesite un piano sumamente barato puede obtenerlo comprando uno que vende Sitverste Solís León. Junio 10, 10v.

Una oportunidad que nunca viene ni en 25 años. Se vende un negocio establecido en San José desde hace 4 años. Precio \$ 400 al contado; produce de ganancias \$ 150 al mes libres. El comprador tiene que quedar lo menos un mes con el vendedor para poder aprender a manejar el negocio; este negocio es propio para una persona trabajadora, que no le disguste llevar su venta a la calle. Para informes en esta oficina. Junio 18. 6v.

Se desea comprar varios ejemplares de la revista española "Pluma y Lapiz" del año pasado. Para informes en esta oficina.—Junio 16 20

¡Oportunidad! ¡Ganga!

Tenemos gran existencia de maíz criollo, que vendemos a C/ 600 el quintal; en órdenes de cincuenta quintales descontamos 3 o/o. Tenemos también un lote de mulas nuevas, muy apropiado para los trabajos del banano. Ofrecemos condiciones muy favorables.—GOMEZ Y CALLEJA. Turrialba, Mayo 5.

Al público en general

Ofrezco mis trabajos profesionales. Me hago cargo de toda clase de trabajos Especialidad en puentes y coronas. Dentaduras muy artísticas y durables.

ULTIMO METODO DE ESTADOS UNIDOS

Extracciones completamente sin dolor. Mi oficina está abierta todos los días de 7 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m. Los domingos días de fiesta de 7 a 11. Fuera de las horas de oficina se cobrará el doble por los servicios profesionales. Dr. E. A. Frits, Cirujano Dentista. Casa que fue de don Telésforo Alfaro Calle del Tranvía. Junio 9 3

LINEA DE VAPORES DE ELDERS & FYFFES (SHIPPING) LIMITED.

A LOS EXPORTADORES DE CAJÉ

No olvidarse que ninguna línea ofrece las ventajas para el envío de Café de Costa Rica, que la línea de Vapores de Elders & Fyffes (Shipping) Limited. Los nuevos, rápidos y cómodos vapores "Zent", "Pacare", y "Nicoya", están ya en servicio, y así como los demás de esta línea, hacen la travesía directa entre Limón, C. R. y Manchester, Inglaterra. Esta es indudablemente la línea IDEAL para los exportadores de café y cuanto a comodidad para los viajeros, no tiene rival. R. J. SCHWEPPE, Agente. Limón, Costa Rica, Junio 17 de 1905. 3m.

Reelección! Reelección!

Se alquila desde el 15 del corriente la lujosa casa que fue de don Octavio Quesada, cien varas al Este del Mercado. Tiene dos patios y jardín, con magnífica instalación de luz eléctrica. Para precios y condiciones entenderse con don Manuel Soto M., en la misma. San José, 10 de junio.

LA FUNERARIA PEDRO MARQUEZ

30 VARAS AL NORTE DEL TELEGRAFO

TELEFONO N.º 18

Ofrezco a su clientela y al público en general elegantes landós y coches para paseos, matrimonios, bautismos, funciones de teatro etc.

En el servicio de funerales cuenta con todo lo que se relaciona al ramo: coches fúnebres 1º y 2º, catafalcos, sillas desde 2 colones. Sus muchos años que lleva establecido es la mejor recomendación que ofrece desta casa. Se atienden órdenes a toda hora de la noche para cualquier servicio. San José, Enero 26. 1 m A LANDERGEN, Sucesor.

AVISO

Quien tenga para vender una buena centrifuga para azúcar, un tacho al vacío con todos sus accesorios, caldera D C todo en buen uso garantizado, puede avisar donde los señores Herrero & Hos.—Mayo 18 1m.

Se realizan Todas las plantas del Jardín de Francisco Gamez, en la Sabana, tiene numerosos rosales, palmeras, Araucarias, azucenas, arbustos distintos y plantas de salón. Todo es surtido de semillas de flores, venidos para mi jardín a 10 céntimos el paquete y \$ 1.00 la docena. Abril 27. 1m

LA SALUD ES LA VIDA

Y Ozomulsion Cura, Hermosea y Devuelve la Salud Quebrantada.



SRA. DOÑA ROSALIA CHALIA.

Hemos recibido una carta de la gran, famosa y popular actriz, ROSALIA CHALIA, que es de mucha importancia, especialmente, porque trata de un asunto de interés para todo hogar.

Llamamos la atención del lector a la siguiente carta:

"HABANA, CUBA, Junio 15 de 1902.

DISTINGUIDOS SEÑORES:

No solamente por mi propia experiencia, sino también por los maravillosos resultados obtenidos por mis compañeros y amigos, les puedo asegurar que las propiedades contenidas en su OZOMULSION dan vida a las personas que la usan. Ella cura, hermosea y devuelve la salud quebrantada, que es la vida para las personas que gozan de ella, mientras que la OZOMULSION sirve para recuperar a las personas que la han perdido.

Quedo de Vdes. atta. S.S.,

ROSALIA CHALIA"

El lector se servirá notar que la celebrada actriz menciona especialmente las propiedades de la OZOMULSION que dan vida. Estas propiedades se componen del legítimo aceite de hígado de bacalao Noruego, los hipofosfatos de Cal y Soda, Glicerina y Guayaol. De todos los agentes medicinales que se han empleado para aliviar los padecimientos humanos, ninguno son de tanta importancia como los que componen la OZOMULSION.

El aceite de hígado de bacalao es un específico para todas afecciones de la garganta y pulmones y también tiene gran poder para alimentar el sistema entero y dar fuerzas vitales. El aceite de hígado de bacalao da vida a todo el cuerpo, los hipofosfatos estimulan el apetito, restablecen el sistema nervioso y alimentan el cerebro. La glicerina facilita mucho la absorción del aceite, y el guayaol es una sustancia milagrosa para rechazar de la sangre los gérmenes enfermizos.

Para combinar, pues, todas estas propiedades que producen salud en una emulsión perfecta y agradable al paladar, como la OZOMULSION, es con seguridad un triunfo en terapéutica. OZOMULSION da salud y fuerza al sistema cuando todos otros remedios no dan resultado. Es la mejor emulsión de aceite de hígado de bacalao en el mundo, como así se convence prontamente todos los que la toman. Es un remedio delicioso para tomar por razón del buen sabor y no molesta la digestión absolutamente.

Para tos, catarras y todas afecciones de la garganta y los pulmones y para todos padecimientos de raquitismo, OZOMULSION se debe tomar para restablecer la salud. No hay otro remedio parecido y ningún otro acción con tanta rapidez en el sistema.

Para los niños que retardan en crecer es el remedio "par excellence."

¿Quiere usted Probarla?



OJO!!! IMPORTANTE!!!

Es de vital importancia para toda persona que desee comprar la mejor Emulsión de Aceite de Hígado de Bacalao, que examine detenidamente la etiqueta y que esta contramarcas de OZOMULSION esté puesta sobre ella. No se deje engañar por alabanzas hechas sobre otras preparaciones. Cuando se haya tomado OZOMULSION legítima, se verá que esta preparación produce los mejores resultados en el sistema humano; por consiguiente, volvemos a aconsejar de velar por la contramarcas de OZOMULSION para no hacer equivocación en el remedio comprado.

Todos los Farmacéuticos venden la OZOMULSION de dos tamaños, a 50 céntos y \$1.00 oro americano.